



Personalia

Prof. Dr. Claus-Joachim Kind

Regierungspräsidium Stuttgart
Landesamt für Denkmalpflege
Schwerpunktgrabungen, Auswertungen

Dem Referenten für Steinzeitarchäologie im Referat 115 Schwerpunktgrabungen, Ausgrabungen, Feuchtbodenarchäologie, Herrn Claus-Joachim Kind, wurde im Herbst 2003 von der Universität Tübingen der Titel eines „Außerplanmäßigen Professors“ verliehen. Prof. Kind führt seit 1987 am Institut für Ur- und Frühgeschichte und Archäologie des Mittelalters der Eberhard-Karls-Universität zu Tübingen zahlreiche Lehrveranstaltungen durch und habilitierte sich 1993. Schwerpunkt seiner Lehre war und ist die Alt- und Mittelsteinzeit in Europa.